

Petrer superó los 20.000 turistas en 2019

14/01/2020



Petrer ha conseguido por primera vez en su historia **pasar de las 20.000 visitas anuales de turistas**, según los datos registrados por la Tourist Info, lo que supone un 50% más que en el año anterior. Concretamente, **en 2019 se contabilizó la visita de 21.436 personas**, frente a los 14.882 registrados en 2018. El edil del área **David Morcillo** ha señalado que **“con trabajo, ilusión y teniendo muy claros los objetivos, Petrer ha sido capaz de crecer y convertirse en uno de los referentes de turismo de interior en la provincia de Alicante”**. El concejal se ha mostrado muy satisfecho con esta cifra que **“nos ha sorprendido incluso a nosotros”**.

Una cifra que se explica con las diferentes propuestas que ha puesto en marcha la Oficina de Turismo como *Petrer*

se viste de luna; la actividad *Arraigados* que ha logrado el premio a la Innovación de la Generalitat Valenciana; las rutas diarias para conocer el casco antiguo y sus monumentos más emblemáticos; la jornada de compras y gastronomía que se realiza conjuntamente con Elda, conocida como *Día 37*; o la ruta histórica *Del Vinalopó al exilio* que organizan Petrer, Elda y Monóvar para conocer los principales enclaves del final de la Guerra Civil Española. El año pasado visitaron y participaron en las rutas 2.113 turistas extranjeros, principalmente de **Estados Unidos, Reino Unido, Francia y Alemania**; 8.188 de la **Comunidad Valenciana** y 1.550 del resto de España, de hecho, se han registrado turistas de todas las comunidades autónomas, incluso de **Ceuta y Melilla**, pero principalmente de **Murcia, Madrid, Cataluña y**

Andalucía.